

PRESSEMITTEILUNG #663-04.10.2023

Kai Dolgner:

Digitalisierungsstrategie: Wir brauchen mehr Ergebnisse und weniger Ankündigungsrecycling!

Zur Vorstellung der Digitalstrategie des Landes Schleswig-Holstein durch Minister Schrödter sagt der digitalpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kai Dolgner:

„Digitalisierungsminister Schrödter ist ein Meister des Ankündigungsrecyclings, wurde die Digitalisierungsstrategie 3.0 doch schon einmal im Januar verkauft. Bemerkenswert ist, dass Minister Schrödter jetzt "eine klare Richtung" und "eine strategische Steuerung" für die Zukunft ankündigt. Nanu, sollte das das Eingeständnis für sich und seinem grünen Vorgänger sein, dass es bisher weder Steuerung noch Richtung gab?“

Eine Version 3.0 bedeutet bei Computerprogrammen übrigens, dass es bisher zwei voll funktionsfähige Strategien gab. Gemessen an den Erfolgen wäre hier eher eine „Version 0.3“ für eine noch sehr unfertige Betaversion gerechtfertigt gewesen. Ich würde mich jedenfalls über mehr Ergebnis- und weniger Ankündigungs-konferenzen des Ministers freuen. Ich habe jedenfalls aufgegeben und werde am Freitag meinen Führerschein oldscool mit persönlichen Behördenerscheinen umtauschen.“

Material:

Ankündigung des „Digitalisierungsprogramm 3.0“ vom 5. Januar:
<https://www.martinhabsaat.de/2019/12/22/toronto-2019/>